

# PRESSEINFORMATION

---



Haltern am See, 08. Dezember 2021

## An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## **Lippspeiker als Bereitstellungsfläche für Boden**

Mit Genehmigung der Stadt Haltern am See nutzt der Lippeverband aktuell die freistehende Fläche neben den Sportanlagen des TuS Haltern am See als Bereitstellungsfläche. Grund dafür sind geplante Arbeiten im Bereich der Wasserwerkstraße.

Der Sand stammt vom Dattelner Mühlenbach und wird vom Lippeverband nachhaltig weiterverwendet, um die Fläche für den zukünftigen Baubetriebshof des Lippeverbandes im Bereich der Wasserwerkstraße vorzubereiten. Mit dem Sand soll dort eine Ebenerdigkeit hergestellt werden. Allerdings können diese Arbeiten witterungsbedingt erst im März starten. Deshalb sind circa 14.000 Kubikmeter Boden nun erst einmal auf der freistehenden Fläche bereitgestellt. Nach Beendigung der Nutzung ist der Lippeverband angewiesen, den Bereich auf eigene Kosten wieder in den Ursprungszustand zu versetzen und gegebenenfalls eine Ansaat vorzunehmen.